

2022年1月19日

各位

東急バス株式会社

## 従業員の新型コロナウイルス感染について

弊社の瀬田営業所に勤務する乗務員1名が、新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。対応等の詳細につきまして、下記のとおりお知らせいたします。

### 記

#### 【当該乗務員】

判明日 2022年1月18日（火）

勤務場所 瀬田営業所（勤務先住所：東京都世田谷区）

#### 【当該乗務員の経過】

- ・1月11日 当該乗務員の最終出勤日
- ・1月12日 家族が発熱し、PCR検査を実施
- ・1月13日 家族の陽性判明、濃厚接触者として自宅待機
- ・1月18日 本人発熱のためPCR検査を実施。陽性判明

#### 【感染者判明に伴う感染拡大防止の対応について】

- ・感染拡大防止に向け、弊社乗務員にはマスクの着用を義務付けしております。また、飛沫感染防止対策を更に進めるため、乗務員席のお客さま通路側に遮蔽パネルを設置しております。
- ・当該乗務員が使用した施設等につきましては、消毒を済ませております。
- ・濃厚接触者の有無につきましては、保健所と連携を取りながら確認してまいります。
- ・今後も保健所および関係省庁などの機関と連携を図り、必要な措置を適切に講じたうえ引き続き運行を継続してまいります。
- ・感染拡大予防等の詳細につきましては、弊社ホームページ [こちら](#)にてご確認下さい。

以上